



# Pemprov Bali raih Provinsi Terbaik I pada Indonesia's SDGs Award 2023

**P**emerintah Provinsi (Pemprov) Bali meraih penghargaan Provinsi Terbaik I pada Indonesia's SDGs (Sustainable Development Goals) Action Awards 2023 dari Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional/Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (PPN/Bappenas)

"Kami meraih peringkat terbaik dalam aksi SDGs. Ini merupakan prestasi bersama. Terima kasih untuk semua pihak yang telah berkontribusi, berkolaborasi, dalam mewujudkan capaian SDGs kita yang sangat baik ini," kata Kepala Bappeda Provinsi Bali I Wayan Wiasthana Ika Putra dalam keterangan yang diterima di Denpasar, Selasa.

Selain Bali, Daerah Istimewa Yogyakarta menyusul di tempat kedua dan Jawa Barat ketiga pada ajang tersebut.

Indonesia's SDGs Action Awards 2023 merupakan ajang apresiasi kepada seluruh pemangku kepentingan yang telah mendukung pelaksanaan SDGs

di Indonesia dan pelaksanaannya telah memasuki tahun kedua dengan mengambil tema "Air, Energi, dan Pertanian menuju Ketahanan Pangan Berkelanjutan."

Selain tiga daerah peraih penghargaan, Menteri PPN/Bappenas Suharso Monoarfa mengumumkan prestasi daerah terbaik lainnya seperti kategori pemerintah kabupaten dengan aksi terbaik diraih Kabupaten Tapanuli Selatan (Sumatera Utara), Kabupaten Bandung (Jawa Barat), dan Kabupaten Temanggung (Jawa Tengah).

Dalam kategori pelaku usaha besar, tiga perusahaan yang memperoleh penghargaan adalah PT Great Giant Pineapple, PT Rimba Makmur Utama, dan PT PLN (Persero).



Kepala Bappeda Bali I Wayan Wiasthana Ika Putra saat menerima penghargaan Provinsi Terbaik I Indonesia's SDGs Action Awards 2023 dari Menteri PPN/Bappenas Suharso Monoarfa (tengah) di Yogyakarta, Senin (6/11/2023). ANTARA/HO-Pemprov Bali.

Pada kategori koperasi dan UKM dimenangkan oleh Koperasi Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah Baitul Maal Wa Tamwil (KSPPS BMT) Beringharjo, Berkah Inovatif Kreatif Indonesia, serta PT Bhineka Rahsa Nusantara.

Selanjutnya kategori perguruan tinggi Institut Pertanian Bogor

(IPB) meraih posisi pertama, disusul Universitas Hasanuddin, dan Institut Teknologi Sepuluh Noverember. Untuk kategori filantropi dimenangkan Lembaga Amil Zakat Nasional Pertamina Hulu Rokan (Laznas PHR), Yayasan Dompot Dhuafa Republik, serta Yayasan Bakti Barito. (ant)

## Gubernur Bali Tagih Komitmen Operasional Pengelola TPST Kertalangu



Penjabat Gubernur Bali Sang Made Mahendra Jaya memantau langsung proses pengolahan sampah di TPST Kertalangu Denpasar, Jumat (3/11/2023). ANTARA/Ni Putu Putri Muliantari

**PENJABAT** Gubernur Bali Sang Made Mahendra Jaya menagih komitmen pengelola Tempat Pengolahan Sampah Terpadu (TPST) Kertalangu, PT Bali CMPP, untuk melakukan operasional secara maksimal dalam pengolahan sampah sesuai dengan kapasitas.

"Kami minta segera karena tidak sesuai dengan komitmen-

nya. Kami minta segera wujudkan komitmennya," kata dia setelah memantau langsung proses pengolahan sampah di TPST Kertalangu di Denpasar, Jumat.

TPST Kertalangu ditarget melakukan pengolahan 450 ton sampah per hari, sedangkan saat ini, bahkan di tengah kebakaran TPA Suwung, dalam sehari baru

dapat mengolah 60-70 ton.

Atas kondisi ini, orang nomor satu di lingkungan Pemprov Bali tersebut, mengaku tak akan segan-segan memberi sanksi terhadap pengelola tersebut, dengan kebijakan yang diserahkan kepada Wali Kota Denpasar.

Wakil Wali Kota Denpasar I Kadek Agus Arya Wibawa mendampingi Penjabat Gubernur Bali Sang Made mengikuti pengarahan tersebut. Sebelum ke arah pemberian sanksi, mereka bersepakat menargetkan kembali kinerja operasional perusahaan tersebut.

"Batas waktu 1 Desember 2023 ini kita harapkan TPST di Kertalangu sudah beroperasi penuh, mudah-mudahan bisa. Kalau tidak pemerintah kota akan bertindak mengambil langkah yang tegas sesuai kontrak perjanjian yang tertuang antara Pemkot Denpasar dengan PT Bali CMPP," kata dia.

Langkah yang diambil sesuai prosedur, yakni pemberian surat

peringatan hingga dua kali sebelum akhirnya pemutusan hubungan kerja sama jika kinerja masih belum sesuai dengan perjanjian.

Terkait dengan sanksi hukum, kata Kadek, saat ini biro hukum pemerintah daerah setempat sedang mengkaji. Ia memastikan adanya langkah mengganti perusahaan pengelola sampah di tempat itu jika kinerja tidak sesuai dengan perjanjian.

General Manager PT Bali CMPP I Gede Tirta Aryawan menyampaikan pihaknya akan berusaha secara optimal memanfaatkan sisa waktu dari pemerintah terkait dengan pengolahan sampah tersebut.

"Tadi disampaikan Pak Gubernur kami memang ada adendum sampai keempat, kalau demikian melihat di lapangan kami ada usaha untuk bisa mencapai apa yang menjadi target kami. Itu pun memang perlu proses untuk bisa mencapai kapasitas," kata dia. (ant)

# Pemkot Denpasar Tingkatkan Edukasi Metode Wolbachia untuk Atasi DBD

**W**akil Wali Kota Denpasar, Bali, I Kadek Agus Arya Wibawa mengatakan jajaran pemerintah kota setempat akan terus meningkatkan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat terkait metode Wolbachia untuk menekan kasus demam berdarah dengue (DBD).

“Metode Wolbachia sudah melalui penelitian yang cukup panjang sejak 2011 yang dilakukan UGM serta sudah mendapat persetujuan dan dianggap aman oleh Kementerian Kesehatan RI,” kata Arya Wibawa di Denpasar, Jumat.

Ia menegaskan, dengan metode Wolbachia itu tidak ada rekayasa genetika. Hal ini untuk menanggapi ada sejumlah wacana yang menyatakan metode Wolbachia sebagai rekayasa genetika sehingga menimbulkan sejumlah penolakan.

“Itu nyamuk yang alami yang mengandung Wolbachia yang dikawinkan dengan nyamuk Aedes Aegypti yang ada di wilayah-wilayah tertentu,” ujarnya.



Wolbachia merupakan bakteri alamiah yang umum ditemukan dalam tubuh serangga seperti nyamuk, ngengat, capung, dan lalat buah. Wolbachia

dapat melumpuhkan virus dengue dalam tubuh nyamuk Aedes Aegypti, penyebab demam berdarah dengue (DBD).

“Akan ditingkatkan sosialisasi dan edukasi keberadaan metode Wolbachia ini di masyarakat. Jangan sampai ada informasi-informasi tidak disampaikan secara benar ke masyarakat. Kementerian Kesehatan juga sudah menyatakan metode Wolbachia aman,” kata Arya Wibawa.

Sebelumnya dinyatakan lokasi daerah yang dilakukan penye-



Wakil Wali Kota Denpasar, Bali, I Kadek Agus Arya Wibawa (tengah) saat ditemui di Denpasar. ANTARA/Ni Luh Rhismawati.

baran Wolbachia dipilih berdasarkan jumlah kepadatan penduduk, sanitasi masyarakat di wilayah tersebut, hingga indikator perkembangan nyamuk aedes aegypti.

Arya Wibawa menambahkan, pemerintah pusat sudah menunjuk lima kabupaten/kota yang ada di Indonesia untuk melakukan penyebaran nyamuk Wolbachia.

“Yang sudah berhasil ada tiga yakni Yogyakarta, Klaten, dan

Sleman. Di sana berhasil menekan kasus DBD sampai 77 persen,” katanya.

Di Provinsi Bali sendiri untuk penyebaran Wolbachia ini dilaksanakan berdasarkan perjanjian antara Pemerintah Provinsi Bali dengan World Mosquito Program (WMP). Untuk di Bali, selain Kota Denpasar, penyebaran nyamuk Wolbachia juga akan dilakukan di Kabupaten Buleleng. (ant)

# Pemkot dan Puri Agung Denpasar Gelar Festival Legong Keraton



Sejumlah anak menampilkan Tari Legong Keraton Lasem dalam Festival Legong Keraton Lasem ke-8 di area Pura Agung Jagatnatha, Denpasar, Bali, Sabtu (4/11/2023). ANTARA FOTO/Nyoman Hendra Wibowo/rwa.

**PEMERINTAH** Kota (Pemkot) Denpasar, Bali, berhasil meraih penghargaan Jaringan Dokumentasi dan Informasi Hukum Nasional (JDIHN) Terbaik I tahun 2023 kategori Pemerintah Kota pada ajang JDIHN Award Tahun 2023 dari Kementerian Hukum dan HAM.

“Tentunya ini menjadi angin segar, bahwasanya inovasi dan terobosan di lingkungan Pemkot Denpasar diapresiasi pemerintah pusat,” kata Wali Kota Denpasar I Gusti Ngurah Jaya Negara dalam keterangan diterima di Denpasar, Kamis.

Jaya Negara menerima JDIHN Award Terbaik I tersebut yang diserahkan Menteri Hukum dan HAM Yasonna H Laoly dalam acara Pertemuan Nasional Pengelola JDIHN Tahun 2023 di Jakarta, Kamis ini.

Kota Denpasar menjadi yang terbaik untuk Kategori Pemerintah Kota. Sedangkan posisi kedua diraih Pemerintah Kota Bogor, posisi ketiga diraih Pemerintah Kota Bandung, selanjutnya posisi keempat diraih Pemerintah Kota Batam dan posisi kelima diraih Pemerintah Kota Tegal.

JDIHN Award diberikan kepada perwakilan Kementerian dan Lembaga (K/L), Pemerintah

Provinsi, Pemerintah Kabupaten atau Pemerintah Kota (Pemkot) serta Sekretariat DPRD yang dinilai berhasil dalam mengelola sistem JDIHN dengan kinerja terbaik.

Jaya Negara mengaku bersyukur atas keberhasilan Pemerintah Kota Denpasar meraih penghargaan JDIHN Award itu. “JDIHN memberikan ruang bagi masyarakat untuk mendapatkan informasi hukum dan produk hukum daerah,” ucapnya.

Orang nomor satu di Pemerintah Kota Denpasar ini berharap keberadaan JDIHN di Kota Denpasar memberikan kemanfaatan bagi masyarakat secara luas.

Hal ini sesuai dengan fungsi JDIHN dalam menyimpan hasil kegiatan penyusunan produk hukum daerah serta penataan sistem informasi hukum melalui pemanfaatan teknologi informasi dan komunikasi.

“Tentunya kami berharap penghargaan ini menjadi cambuk positif untuk terus berinovasi dan bekerja guna memberikan pelayanan informasi hukum kepada masyarakat, termasuk juga kebijakan strategis yang bermuara pada kesejahteraan masyarakat, khususnya di Kota Denpasar,” ujarnya. (ant)

# Pemkab Badung Beri Dana Hibah Rp54,9 Miliar untuk Pemkab Buleleng

**PEMERINTAH** Kabupaten Badung, Bali melalui program Badung Angelus Buana menyerahkan bantuan dana hibah sebesar Rp53,9 miliar untuk masyarakat Kabupaten Buleleng.

“Penyerahan dana hibah ini merupakan bentuk komitmen dari program kami yaitu Badung Berbagi, dari Badung untuk Bali dengan tujuan guna meringankan beban masyarakat,” ujar Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta di Buleleng, Rabu.

Ia mengatakan dana hibah yang disalurkan itu diharapkan dapat menimbulkan pemerataan ekonomi dan pemerataan pembangunan di seluruh wilayah Bali yang memiliki kesejahteraan yang berkeadilan.

“Oleh karena itu kami mengimplementasikan program ini sebagai gerakan yang out of the box, keluar dari zona nyaman dan tidak melanggar regulasi,” kata dia.

Bupati Giri Prasta berharap kepada seluruh masyarakat pen-

erima hibah itu agar selalu bersatu padu melaksanakan semua program pembangunan di wilayah masing-masing.

Menurut dia, semua masyarakat Bali harus bersatu untuk membangun jembatan emas untuk generasi masa depan dengan membangun infrastruktur, sarana dan prasarana di berbagai bidang.

“Untuk itu saya ingin siapapun yang mendapatkan bantuan agar betul-betul dimanfaatkan untuk kepentingan masyarakat. Jangan sampai bantuan ini dimanfaatkan untuk kepentingan pribadi atau kelompok tertentu saja,” ungkap Bupati Giri Prasta.

Sementara itu, dana hibah untuk Kabupaten Buleleng itu dibagikan untuk sembilan kecamatan dengan jumlah penerima sebanyak 235 dengan rincian 4 penerima dengan jumlah bantuan Rp377.660.000 di Kecamatan Seririt, 6 penerima dengan jumlah bantuan sebesar Rp2.150.723.000 di Kecamatan Sawan, 12 penerima



Bupati Badung Nyoman Giri Prasta menyerahkan dana hibah di Kabupaten Buleleng, Rabu (1/11/2023). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

dengan jumlah bantuan sebesar Rp6.682.413.400 di Kecamatan Kubutambahan.

20 penerima dengan jumlah bantuan sebesar Rp 3.387.700.700 di Kecamatan Busungbiu, 20 penerima dengan jumlah bantuan sebesar Rp2.633.750.000 di Kecamatan Sukasada, 33 penerima dengan jumlah bantuan sebesar Rp19.167.720.908 di

Kecamatan Tejakula, 34 penerima dengan jumlah bantuan sebesar Rp 3.872.414.500 di Kecamatan Buleleng.

Selanjutnya, bantuan sebesar Rp9.409.694.434 disalurkan untuk 36 penerima di Kecamatan Banjar, dan terakhir di Kecamatan Gerokgak 70 penerima dengan jumlah bantuan sebesar Rp6.293.849.000. (adv)

## Pemkab Badung - Madiun Tingkatkan Kerja Sama Pembangunan



Wabup Badung I Ketut Suiasa (kedua kanan) didampingi Sekda Wayan Adi Arnawa (kanan) bersama Pj Bupati Madiun Tontro Pahlawanto (kedua kiri) usai menandatangani kesepakatan bersama di Badung, Bali, Senin (6/11/2023). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

**BADAN** Pendapatan Daerah Kota Denpasar memberikan hadiah delapan unit motor listrik untuk wajib pajak yang patuh membayar Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) dengan tidak menunggak.

Wakil Wali Kota Denpasar I

Kadek Agus Arya Wibawa, di Denpasar, Kamis mengatakan Pemkot Denpasar akan terus meningkatkan apresiasi yang diberikan kepada wajib pajak.

“Dari awalnya mendapatkan empat motor, tahun ini naik menjadi delapan motor listrik. Kami berharap ini akan menggugah

wajib pajak PBB P2 memenuhi kewajibannya dan semakin banyak yang memanfaatkan pembayaran secara online,” ujarnya pada acara penetapan penerima hadiah motor listrik itu.

Pihaknya mendorong percepatan digitalisasi perpajakan. Terlebih beberapa hari lalu Pemkot Denpasar sukses meraih Penghargaan Terbaik II Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah (P2DD) Wilayah Jawa-Bali.

“Jangan pernah berpuas diri, prestasi ini haru terus ditingkatkan. Tentunya dengan sinergi berbagai pihak ke depan Denpasar lebih maju lagi,” ujarnya.

Selain dihadiri Wakil Wali Kota Denpasar Kadek Agus Arya Wibawa, acara penetapan penerima hadiah juga dihadiri organisasi perangkat daerah terkait serta para camat dan Forum Perbekel/Lurah di Kota Denpasar.

Kepala Bapenda Kota Den-

pasar I Gusti Ngurah Eddy Mulya didampingi Sekban I Dewa Gede Rai mengatakan wajib pajak yang membayar secara kebanyakan generasi yang lebih muda. Meski demikian, banyak juga wajib pajak yang berusia lanjut dan melakukan pembayaran secara online.

“Saat ini masyarakat yang membayar pajak secara online masih 4.000-an, sehingga kami perlu melakukan edukasi kembali lewat perbekel (kepala desa) lurah agar semakin gencar menggunakan layanan digital ini, dengan menggunakan pembayaran digital akan lebih hemat waktu dan tak perlu antre,” ujarnya.

Realisasi pembayaran pajak PBB P2 saat ini sudah mencapai Rp100,45 miliar atau 100,45 persen. Adapun target terbaru PBB P2 pada APBD Perubahan yakni Rp 100 miliar yang sebelumnya Rp97 miliar. (ant)

# Pemkab Badung Tingkatkan Pendapatan Petani Dengan Tekan Alih Fungsi Lahan

**P**emerintah Kabupaten Badung, Bali berkomitmen untuk terus meningkatkan pendapatan para petani sebagai salah satu upaya untuk menekan alih fungsi lahan.

“Alih fungsi lahan terjadi karena pendapatan petani belum maksimal, maka dari itu kita terus memastikan pendapatan petani untuk dapat membeli produksi dari petani,” ujar Sekretaris Daerah (Sekda) I Wayan Adi Arnawa dalam keterangan yang diterima di Mangupura, Senin.

Ia menjelaskan, selain krisis energi secara global, krisis pangan yang terjadi akibat alih fungsi lahan terutama di wilayah Badung merupakan akibat dari sektor pariwisata yang terus bertumbuh.

Banyaknya pengunjung yang berlibur dan diiringi dengan banyaknya permintaan investasi di Badung juga perlu memanfaatkan ruang yang artinya juga terjadi pe-

rubahan alih fungsi lahan setempat.

Menurut dia, dari sisi yang lain dampak dari pertumbuhan pariwisata di wilayah itu sebenarnya juga akan membuat kebutuhan pangan yang sangat besar dan bisa menjadi suatu peluang bagi petani setempat.

“Oleh karena itu, kami terus berupaya untuk memastikan kepada petani bahwa pendapatan di sektor pertanian tetap ada agar lahan pertanian juga tetap terjaga,” kata dia.

Sebagai salah satu program untuk meningkatkan pendapatan petani, pihaknya saat ini juga mendorong pertanian berbagai jenis komoditas seperti jagung yang merupakan sumber kalori



Sekda Badung I Wayan Adi Arnawa memanen jagung di Subak Guming Penarungan, Kecamatan Mengwi, Badung. ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

pengganti beras.

“Kami juga hadir untuk membeli semua produk pertanian apabila ini dilakukan bukan hanya meningkatkan pendapatan para petani tetapi di hilirnya tentunya dapat menekan inflasi,” ungkap Sekda Adi Arnawa.

Sementara itu, Kepala Dinas Pertanian dan Pangan I Wayan Wijana mengatakan dalam

menambahkan komoditas jagung merupakan salah satu bahan pangan yang dapat sering kali menimbulkan gejolak harga.

Selain sebagai bahan konsumsi, permintaan kebutuhan untuk industri terutama industri pakan sangatlah tinggi, itu sebabnya jagung menjadi salah satu komoditi pemicu inflasi di Indonesia termasuk di Bali. (adv)

# Pemkab Badung Berkomitmen Dukung Anak Muda Kembangkan E-Sport



Wakil Bupati Badung I Ketut Suisa (tengah) berfoto dengan atlet Tim E-sport Gryffin Badung, Senin (13/11/2023). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

**PEMERINTAH** Kabupaten Badung, Bali berkomitmen untuk terus mendukung anak muda mengembangkan E-Sport sebagai salah satu cabang olahraga yang dapat mendatangkan prestasi dan mengharumkan nama kabupaten setempat.

“E-Sport secara resmi sudah

dipertandingkan di tingkat daerah seperti Porprov hingga ke tingkat internasional. Oleh karena itu, kami berkomitmen memberikan perhatian khusus dan serius terhadap E-Sport dengan melihat prestasi gemilang yang telah diraih para atlet kami seperti tim Gryffin Badung,” ujar Wakil Bupati

Badung I Ketut Suisa dalam keterangan yang diterima di Mangupura, Senin.

Ia menjelaskan saat ini industri dan cabang olahraga E-Sport terus berkembang pesat dan menjadi salah satu cabang yang digandrungi oleh generasi muda sehingga semakin banyak masyarakat yang terinspirasi untuk mengejar karir profesional dalam dunia E-Sport.

Menurut dia, E-Sport sebagai suatu kompetisi juga sangat menghibur dan menjadi suatu fenomena yang menarik dengan menggabungkan teknologi dan hiburan bagi penontonnya dan memberikan sensasi emosional terhadap pemainnya.

“Oleh karena itu, kami sedang berfikir untuk bisa membuat lebih banyak event-event skala lokal dan nasional, serta memiliki venue yang mumpuni sehingga akan memunculkan atlet-atlet muda berbakat di Badung,” kata dia.

Wabup Suisa menambahkan

pihaknya juga mengapresiasi tim E-Sport Gryffin Badung yang telah berhasil menduduki peringkat 1 untuk menjuarai Liga 2 E-Sport Nasional 2023.

“Kami bangga dan mengapresiasi capaian gemilang dari tim ini, serta akan mendukung program dan rencana yang akan dilaksanakan tim. Kami berharap tim Gryffin ini juga nantinya dapat memiliki satu tempat untuk bisa dijadikan sebagai home base,” kata dia.

Sementara itu, Manager Tim Gryffin Badung Ariel Farkhan mengungkapkan tim Gryffin Badung juga masuk menjadi Tim Mobile Legends Bali dan mengantarkan Bali lolos ke PON XXI E-Sport Aceh-Sumatera Utara 2024.

“Saat ini tim kami juga sedang berjuang di Pertandingan Liga 1 E-Sport Nasional 2023 dan berada di posisi 2. Selanjutnya akan melakoni babak play-off pada tanggal 1 Desember di Jakarta,” ungkap dia. (adv)



LIPUTAN KHUSUS HUT

# HANASTA BADUNG KUAT



” Serangkaian HUT Ke-14 Mangupura tahun ini, kita Pemkab Badung tidak hanya menyuguhkan pesta rakyat dengan hiburan musik dan stand UMKM semata, namun kita juga berbagi dengan Pemerintah Kabupaten lain melalui program Badung Angelus Buana, Badung berbagi dari Badung untuk Bali, ini merupakan komitmen kita untuk mewujudkan pemerataan pembangunan di Bali melalui penyaluran dana hibah dan BKK yang berasal dari penyisihan pajak hotel dan restoran. Semoga perayaan HUT Mangupura tahun ini memberikan manfaat yang seluas-luasnya bagi masyarakat Kabupaten Badung khususnya dan masyarakat Kabupaten lainnya yang ada di Bali, ”

ujar Giri Prasta.



T KE-14 MANGUPURA

# ADIGUNA KUAH DAN UNGGUL



**IBUKOTA** Kabupaten Badung, Mangupura merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-14, rangkaian acara diselenggarakan mulai dari Lomba Penjur, Lomba Masak Ikan hingga Pesta Rakyat. Puncak HUT Mangupura pada tanggal 16 November 2023 dilaksanakan apel sekaligus Sidang Paripurna Istimewa DPRD.

Bupati Badung Nyoman Giri Prasta secara resmi membuka Pesta Rakyat yang mengambil tema “Hanasta Adiguna” Badung KuaH dan Unggul. Acara yang berlangsung di Lapangan Puspem Badung Mangupura Mandala secara spektakuler menghadirkan superstar Noah, KLA Project, Syahiba Saufa dan penyanyi lokal Bagus Wirata. Dalam sambutannya Bupati Badung Nyoman Giri Prasta menjelaskan bahwa tema HUT Mangupura tahun ini adalah “Hanasta Adiguna,” yang artinya Badung KuaH dan Unggul. Pihaknya berharap dengan tema ini pemerintah bersama masyarakat Badung benar-benar menjadi kuat dan unggul dalam berbagai aspek.



” Pesta Rakyat yang berlangsung selama dua (2) hari dari tanggal 21-22 Oktober 2023 menyuguhkan artis lokal dan ibukota yakni Bagus Wirata, Noah, KLA Project dan Syahiba Saufa. Bagus Wirata mengawali Pesta Rakyat hari pertama dan ditutup oleh grup band Noah. Menariknya Vokalis Noah mengajak Bupati Nyoman Giri Prasta dan Kapolda Bali Ida Bagus Kade Putra Narendra untuk bernyanyi bersama. “Terima kasih kepada Bapak Bupati karena sudah mengundang Noah untuk memeriahkan Ulang Tahun Mangupura. Antusiasme penonton yang hadir di Puspem Badung sangat besar sampai saya tidak kuat menandingi,

ujar Ariel.

**TURUT** hadir Kapolda Bali Ida Bagus Kade Putra Narendra, Perwakilan Gubernur dan Ketua DPRD Bali, Jajaran Forkopimda Badung, Wakil Ketua II beserta jajaran anggota DPRD Kabupaten Badung, Sekda Badung Wayan Adi Arnawa, Jajaran Ketua Organisasi Kewanitaan Kabupaten Badung dan jajaran Kepala OPD terkait di lingkungan Pemkab Badung.



# Sekda Adi Arnawa Buka Festival Seni Budaya ke-14 Kabupaten Badung

**SEKRETARIS** Daerah I Wayan Adi Arnawa menghadiri sekaligus membuka secara resmi Festival Seni Budaya ke-14 Kabupaten Badung, di Outdoor Gedung Balai Budaya Giri Nata Mandala, Rabu (1/11).

Sekda Adi Arnawa mengatakan Provinsi Bali dan khususnya Kabupaten Badung adalah suatu wilayah yang pendapatannya bersumber dari sektor pariwisata.

Berbagai upaya yang telah dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Badung di bawah kepemimpinan Bupati Giri Prasta dan Wabup Ketut Suiasa yang komitmennya tertuang dalam RPJMD Kabupaten Badung dan salah satu visi misinya adalah di sektor adat, agama, tradisi, seni dan budaya.

"Malam ini kita bersama-sama menunjukkan komitmen Beliau dimana pelaksanaan Festival Budaya yang merupakan rangkaian kegiatan yang secara berkala dilaksanakan setiap tahun sebagai bentuk bahwa Pemkab Badung benar-benar berpihak kepada adat, agama,

tradisi dan budaya. Oleh karena itu maka langkah yang diambil oleh Dinas Kebudayaan telah melaksanakan Festival Seni dan Budaya merupakan langkah yang sangat tepat karena setidaknya acara ini dapat memberikan gambaran dan edukasi untuk generasi muda kedepan. Oleh karena itu Festival Budaya ini memang harus benar-benar dilakukan dan setiap tahun perlu di evaluasi sehingga memiliki makna dan spirit yang jauh lebih besar lagi," pungkasnya.

Sementara itu Kadis Kebudayaan Badung I Gde Eka Sudarwitha melaporkan bahwa acara Festival Seni Budaya Kabupaten Badung Ke-14 mengambil tema "Abyakta Loka Budaya" yang bermakna Badung Maju Berlandaskan Seni Budaya.

Festival seni budaya ini akan dilaksanakan dari tanggal 1 sampai dengan 16 November 2023. Adapun sejumlah perlombaan yang memeriahkan Festival Seni Budaya Kabupaten Badung



Sekda Wayan Adi Arnawa membuka Festival Seni Budaya Ke-14 Kabupaten Badung, di Gedung Balai Budaya Giri Nata Mandala, Rabu (1/11). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

diantaranya lomba baleganjur, lomba dokumenter film bersejarah dan lomba dokumenter kreativitas sekaa teruna.

"Acara Festival Seni Budaya ini bertujuan untuk memberi tempat kepada para pelaku seni untuk mengembangkan kreativitas di bidang seni dan budaya serta dapat

terus meningkatkan pelestarian adat, agama, tradisi dan budaya serta menjadi tonggak dalam mendorong semangat kreatif dan melestarikan budaya lokal. Ini tidak hanya akan mempromosikan keberagaman budaya, tetapi juga memperkuat ikatan sosial dalam masyarakat," lapornya. (adv)

# Sekda Adi Arnawa Buka Sosialisasi Pencegahan Tindak Pidana Korupsi



Sekda Wayan Adi Arnawa membuka Sosialisasi Pencegahan Tindak Pidana Korupsi di lingkungan Pemerintah Kabupaten Badung bertempat di Aula Satya Adhi Wicaksana Kantor Kejaksaan Negeri Badung, Senin (6/11). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

**SEKDA** Wayan Adi Arnawa menghadiri sekaligus membuka Sosialisasi Pencegahan Tindak Pidana Korupsi di lingkungan Pemerintah Kabupaten Badung bertempat di Aula Satya Adhi Wicaksana Kantor Kejaksaan Negeri

Badung, Senin (6/11).

Sekda dalam sambutannya mengatakan, Pemerintah Kabupaten Badung mengapresiasi pelaksanaan sosialisasi kepada seluruh jajaran ASN di Badung terkait dengan Tindak Pidana

Korupsi dan sangat berharap bahwa dengan kegiatan ini adanya suatu pemahaman, wawasan baru bagi seluruh ASN terkait dengan apa yang dimaksud dengan tindak pidana korupsi.

Ini penting dilaksanakan karena bagaimanapun juga ASN merupakan aparat yang sangat berpotensi terjadinya tindak pidana korupsi karena didalamnya ada unsur-unsur bahwa dalam penyelenggaraan tugas pokok dan fungsinya menggunakan anggaran negara, terhadap kerugian yang timbul akibat dari penyelenggaraan negara itulah yang disebut dengan tindak pidana Korupsi.

"Dengan adanya sosialisasi ini harapan kita ada suatu pemahaman dan wawasan bagaimana kita selaku ASN mampu mencegah agar tidak terjadi Tindak Pidana Korupsi itu sendiri. Maka tidak ada keraguan lagi bagi ASN, tidak ada ketakutan yang berlebihan

untuk melaksanakan kegiatan-kegiatan yang ada dimasing-masing perangkat daerah yang merupakan penjabaran daripada visi misi Bapak Bupati yang tertuang dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) yang bertujuan bagaimana kita dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui kegiatan pembangunan kemasyarakatan sosial, ekonomi dan budaya," ujarnya.

Sementara Kabag Hukum sekaligus Ketua Panitia A.A Gde Asteya Yudhya melaporkan, Sosialisasi Pencegahan Tindak Pidana Korupsi di lingkungan Pemerintah Kabupaten Badung dilaksanakan selama 18 (delapan belas) hari dari tanggal 6-29 November 2023 bertempat di Aula Satya Adhi Wicaksana, Kantor Kajari Badung yang diikuti oleh seluruh perangkat daerah di lingkungan Pemkab Badung. (adv)



# Pemkab Badung Gelar Upacara Peringatan Hari Pahlawan Ke-78

**SEKRETARIS** Daerah Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa mewakili Bupati Badung bertindak selaku Inspektur Upacara pada Peringatan Hari Pahlawan Ke-78 di Kabupaten Badung yang dilaksanakan di Lapangan Pusat Pemerintahan Kabupaten Badung, dengan Komandan Upacara Kapten Infantri Nyoman Suarka, Jumat (10/11).

Pada Peringatan Hari Pahlawan yang dilaksanakan setiap tanggal 10 November ini mengambil tema "Semangat Pahlawan Untuk Masa Depan Bangsa Dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan" ini turut dihadiri Wakil Ketua I DPRD Badung I Wayan Suyasa, Forkompinda Badung, para Veteran, Pimpinan Perangkat Daerah, ASN, TNI/Polri serta para Pelajar.

Sebagai bentuk perhatian pemerintah, Sekda Adi Arnawa menyerahkan sembako kepada para veteran yang hadir mengi-

kuti apel.

Amanat Menteri Sosial RI, Tri Rismaharini yang dibacakan Sekda Badung Adi Arnawa menekankan, para pahlawan telah mengajarkan nilai-nilai perjuangan. Nilai yang jika diikuti

niscaya akan membawa jejak kemenangan bagi semuanya. "Dengan senjata, dengan pemikiran, dengan karya-karya nyata, para pahlawan bangsa menyandarkan kepada kita, bahwa

kita bukan bangsa pecundang. Sebesar apapun ancaman dan tantangan akan kita hadapi, mengingat kita adalah negara besar yang dikarunia kekayaan alam yang melimpah yang terbentang dari ujung Barat sampai ujung Timur Indonesia," jelasnya.

Mensos menekankan, generasi penerus harus mampu mengelola kekayaan alam dan juga potensi penduduk Indonesia dengan meningkatkan pengetahuan, melatih keter-

ampilan, selalu berinovasi untuk bagaimana mengelola kekayaan alam yang berlimpah ini demi kejayaan bangsa dan negara Indonesia. Ancaman dan tantangan itu akan bisa ditaklukan dengan semangat yang sama seperti yang dicontohkan oleh pejuang 10 Nopember 1945.

Ditemui usai upacara, Sekda Adi Arnawa menyampaikan pelaksanaan peringatan Hari Pahlawan di Kabupaten Badung ini mengandung makna untuk mengenang kembali peristiwa heroik 78 tahun yang lalu dimana para perjuangan, para pendahulu, para pahlawan yang berjuang dengan sepenuh jiwa raganya untuk merebut kemerdekaan dari tangan penjajah untuk bumi Indonesia. (adv)



Sekretaris Daerah Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa bertindak selaku Inspektur Upacara pada Peringatan Hari Pahlawan Ke-78 di Kabupaten Badung yang dilaksanakan di Pemerintahan Kabupaten Badung, Jumat (10/11). (ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung)

## Sekda Adi Arnawa Buka FGD Pendidikan Anti Korupsi



Sekda Badung I Wayan Adi Arnawa membuka Focus Group Discussion (FGD) Pendidikan Anti Korupsi pada satuan pendidikan dasar di Kabupaten Badung yang ditandai dengan pemukulan gong di Ruang Kertha Gosana, Puspem Badung, Selasa (7/11). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

**SEKDA** Badung I Wayan Adi Arnawa mewakili Bupati Badung membuka Focus Group Discussion (FGD) Pendidikan Anti Korupsi pada satuan pendidikan dasar di Kabupaten Badung yang ditandai dengan pemukulan gong bertempat di Ruang Kertha Gosana, Puspem Badung, Selasa (7/11).

Dalam sambutannya, Sekda

Adi Arnawa menyampaikan atas nama pemerintah Kabupaten Badung, pihaknya menyambut baik kegiatan Focus Group Discussion (FGD) pendidikan antikorupsi yang diselenggarakan hari ini.

"FGD ini merupakan wujud komitmen Pemerintah Kabupaten Badung mengambil peran dalam strategi pemberantasan korupsi,

terutama edukasi dan kampanye antikorupsi melalui pendidikan antikorupsi dan langkah-langkah strategis pendidikan antikorupsi yang dapat diterapkan di sekolah-sekolah se-kabupaten Badung," ujarnya.

Sekda Adi Arnawa mengungkapkan bahwa korupsi menjadi salah satu hambatan dalam mencapai tujuan pembangunan berkelanjutan. Oleh karena itu, pendidikan antikorupsi sejak dini pada satuan pendidikan dasar sangat penting untuk membangun kesadaran dan etika integritas sejak usia dini.

"Berbagai upaya telah dilakukan pemerintah pusat untuk berusaha mengurangi terjadinya praktik korupsi di berbagai sendi masyarakat. Dengan adanya pendidikan sejak dini tentang budaya antikorupsi, nantinya anak-anak akan mengetahui dampak yang akan terjadi dan dapat merugikan negara," ungkapnya.

Lebih lanjut dikatakan, dalam

rangka mengurangi praktik korupsi, pemerintah membuat suatu lembaga yang dikenal dengan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Salah satu langkah KPK mensosialisasikan kepada masyarakat dengan cara represif, perbaikan sistem, serta edukasi dan kampanye kepada masyarakat.

Sementara itu Inspektur Badung Luh Suryantini melaporkan, kegiatan FGD pendidikan antikorupsi mengetengahkan materi diantaranya Penerapan Pendidikan Antikorupsi di Sekolah, Internalisasi Nilai Integritas Pada Pendidikan Dasar; dan Peran Nilai Adat, Budaya, dan Agama Yang Mencerminkan Karakter Antikorupsi. Adapun peserta FGD terdiri dari kepala satuan pendidikan dasar meliputi Kepala Sekolah Dasar (SD) dan Kepala Sekolah Menengah Pertama (SMP) baik negeri dan swasta se-kabupaten Badung sejumlah 274 orang. (adv)

# Bupati Giri Prasta Apresiasi Dewan Terkait Ranperda Untuk Kepentingan dan Kesejahteraan Masyarakat

**BUPATI** Badung Nyoman Giri Prasta atas nama Pemerintah Daerah Kabupaten Badung, menyampaikan penghargaan dan terima kasih yang mendalam kepada dewan yang terhormat atas serangkaian proses pembahasan Ranperda dan rampung tepat pada waktunya.

Beberapa Rancangan Peraturan Daerah (Ranperda) yang telah ditandatangani meliputi Ranperda Tentang APBD Badung Tahun Anggaran 2024, Ranperda Tentang Penyelenggaraan Bangunan Gedung, Ranperda Tentang Data Dasar Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Berbasis Data Desa Presisi, Ranperda Tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Nomor 1 Tahun 2018 Tentang Perlindungan dan Pemberdayaan Petani, Ranperda Tentang Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik menjadi Peraturan Daerah (Perda).

"Kajian ini tidak saja men-

cakup aspek legal formal, melainkan juga aspek sosial-ekonomi, budaya, dan berbagai aspek lainnya yang terkait dengan kehidupan masyarakat Kabupaten Badung secara menyeluruh. Hal ini bukanlah merupakan pekerjaan yang sederhana dan formalitas semata, melainkan didalamnya melekat suatu amanat yang harus dapat kita pertanggungjawabkan bersama kepada masyarakat dalam upaya mewujudkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Badung," jelas Bupati Giri Prasta dalam Sidang Paripurna DPRD Badung masa persidangan ketiga dengan agenda pengambilan keputusan terhadap beberapa Ranperda, Rabu (15/11) bertempat di Ruang Utama Gosana Kantor DPRD Badung

Sebagai tindak lanjut dari kesepakatan ini, Bupati Giri Prasta menyebut bahwa Ranperda Kabupaten Badung tentang APBD tahun anggaran 2024 akan



Bupati Giri Prasta pada Sidang Paripurna DPRD Badung masa persidangan ketiga dengan agenda pengambilan keputusan terhadap beberapa Ranperda, di Ruang Utama Gosana Kantor DPRD Badung, Rabu (15/11). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

disampaikan kepada Gubernur Bali untuk dilakukan evaluasi sesuai dengan amanat peraturan perundang-undangan, untuk 4 (empat) Ranperda lainnya segera setelah disahkan, dilanjutkan melalui prosedur dan mekanisme fasilitasi oleh Gubernur, kemudian akan dimohonkan penetapan hasil fasilitasi kepada Dewan yang terhormat sebelum ditetapkan menjadi Perda.

Sementara itu Ketua DPRD Badung Putu Parwata atas nama jajaran DPRD Badung menyampaikan apresiasi kepada Bupati Badung beserta jajaran karena telah bersemangat bekerja merancang Ranperda APBD Badung tahun anggaran 2024 beserta 4 Ranperda lainnya dengan mengutamakan asas kepentingan dan kesejahteraan masyarakat Badung. (adv)

## TP PKK Badung Terima Kunjungan dari TP PKK Kabupaten Kudus



Wakil Ketua Bidang I TP PKK Badung, Nyonya Kristiani Suiasa menerima kunjungan TP PKK Kabupaten Kudus, Provinsi Jawa Tengah yang dipimpin Nyonya Yusi Bergas Caturasi, Jumat (10/11/2023). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

**TIM** Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Kabupaten Badung yang dalam kesempatan ini dipimpin oleh Wakil Ketua Bidang I Nyonya Kristiani Suiasa menerima kunjungan kerja Pj. TP PKK Kabupaten Kudus, Provinsi Jawa Tengah Nyonya Yusi Bergas Caturasi beserta jajaran dalam

rangka study tiru terkait program pokok PKK dan sekaligus mempererat tali silaturahmi.

Acara ini dilaksanakan di Ruang Pertemuan Kertha Gosana dan dilanjutkan dengan kunjungan ke ruang pertemuan Sekretariat TP. PKK Gedung Balai Budaya Giri Nata Mandala serta meninjau Galeri UMKM, Jumat

(10/11).

Wakil Ketua Bidang I TP. PKK Kabupaten Badung Nyonya Kristiani Suiasa menyampaikan terimakasih kepada Pj. TP. PKK Kabupaten Kudus beserta rombongan yang sudah menentukan pilihan di Kabupaten Badung untuk mengadakan kunjungan.

"Melalui kunjungan ini tentunya dapat sharing tukar pikiran dan pengalaman serta dengan kedatangan rombongan TP PKK Kabupaten Kudus secara otomatis dapat menambah PAD Kabupaten Badung," ujarnya.

Kristiani Suiasa juga menjelaskan bahwa Badung wilayah terdiri dari 6 kecamatan dimana dari ujung utara merupakan daerah pertanian di bagian tengah adalah pusat pemerintahan Kabupaten Badung serta di ujung selatan adalah daerah pariwisata yang merupakan sumber PAD Kabupaten Badung.

"Terkait program-program

yang telah dilaksanakan TP PKK, kami di Kabupaten Badung tidak jauh berbeda dengan kegiatan-kegiatan yang sudah dilaksanakan oleh TP PKK Kabupaten Kudus, Karena merupakan program dari pusat yang dijabarkan di masing-masing daerah hanya saja dalam beberapa hal disesuaikan dengan budaya, kondisi, serta potensi daerah masing-masing. Melalui 10 program PKK mari kita bangkitkan kesadaran masyarakat untuk dapat berpartisipasi dalam pembangunan yaitu mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera," imbuhnya.

Sementara itu Pj. TP PKK Kabupaten Kudus Nyonya Yusi Bergas Caturasi mengucapkan terima kasih kepada Wakil Ketua Bidang I TP PKK Kabupaten Badung dan jajaran karena sudah diterima dengan baik dalam kunjungannya di Kabupaten Badung. (adv)

# Bupati Minta Masyarakat Gotong Royong Majukan Tabanan

**BUPATI** Tabanan, Bali I Komang Gede Sanjaya meminta masyarakat untuk bergotong royong membangun Tabanan pada perayaan Hari Ulang Tahun ke-530 Kota Tabanan, Sabtu.

HUT ke-530 Tabanan mengusung tema “paduraksa jayaning singasana” yang berarti bersatu padu mewujudkan kemakmuran Tabanan menuju kota singasana yang aman, unggul, madani (AUM).

“Peringatan HUT Kota Tabanan ke-530 ini merupakan tonggak bagi kita semua untuk membangkitkan semangat gotong-royong dalam melaksanakan tugas dan kewajiban kita membangun Tabanan yang kita cintai. Tema yang diusung tahun ini, yakni ‘paduraksa jayaning singasana’, semakin membuat kita yakin, bahwa kita sebagai pemilik rumah kita sendiri,” ujar Bupati Tabanan Gede Sanjaya.

Gede Sanjaya mengatakan paduraksa jayaning singasana

dapat diartikan secara harfiah yaitu bagaimana pemerintah dan masyarakatnya bisa bersatu padu dengan tiga konsep dasar, yakni pade eling (rasa peduli), pade liang (rasa gembira) pade gelahan (rasa memiliki) dalam rangka mencapai kejayaan bersama.

“Ini terbukti melalui pembukaan HUT Kota Tabanan ini melibatkan berbagai elemen masyarakat, berbagai hiburan hingga melibatkan puluhan pelaku UMKM di bidang kuliner,” katanya.

Menurut Sanjaya, tiga pilar itulah yang ingin dibangun dalam kehidupan masyarakat di Kabupaten Tabanan, di mana pada akhirnya juga sebagai upaya mencapai Tabanan era baru yang aman, unggul dan madani.

Untuk itu, pada kesempatan itu, Sanjaya minta kepada seluruh masyarakat di Kabupaten Tabanan, bersama-sama bergembira menyambut perayaan HUT Kota. Bupati berharap perayaan ini



Bupati Tabanan I Komang Gede Sanjaya bersama ribuan warga membuka rangkaian HUT ke-530 Kota Tabanan di area Taman Bung Karno Tabanan, Sabtu (4/11/2023). ANTARA/HO-Humas Pemkab Tabanan

dijadikan perayaan masyarakat, bukan untuk kelompok semata dan dengan harapan, perayaan ini juga bisa digunakan untuk mempererat rasa untuk menciptakan kehidupan yang harmoni dalam bermasyarakat.

“Inilah tema kita, paduraksa, artinya pemerintah mengayomi

masyarakat, masyarakat ngewangi pemerintah. Ini antara di atas dan di bawah sudah harmonis. Mudah-mudahan dengan harmonisasi pemerintah dan masyarakat akan bisa mewujudkan Tabanan yang aman, unggul dan madani, kompak selalu masyarakat Tabanan,” ungkapnya. (ant)

# Pemuteran Bay Festival 2023 Padukan Keindahan dan Konservasi Lingkungan



Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno (kiri) menunjukkan buku tentang potensi wisata kawasan Pemuteran saat pembukaan Pemuteran Bay Festival 2023 di kawasan Gerokgak, Buleleng, Bali, Kamis (16/11/2023). ANTARA FOTO/Fikri Yusuf/wsj.

**PENYELENGGARAAN** Pemuteran Bay Festival yang pada tahun 2023 mengangkat tema Bhakti Baruna memadukan keindahan alam khususnya laut di kawasan Bali Utara itu dengan upaya-upaya konservasi lingkungan.

“Pemuteran Bay Festival 2023 ini bukan hanya festival, melainkan pengalaman tak terlupakan yang memadukan keindahan alam, kearifan lokal, dan semangat konservasi,” ujar Ketua Komite Pemuteran Bay Festival Agung

Bagus Mantra di Desa Pemuteran, Gerokgak, Kabupaten Buleleng, Kamis (16/11).

Selama tiga hari pelaksanaannya, festival tersebut menampilkan berbagai garapan seni budaya dan potensi UMKM yang dijalankan oleh masyarakat setempat sebagai wujud keterlibatan dan pemberdayaan masyarakat dalam pertumbuhan destinasi wisata yang berkelanjutan.

Agung Bagus Mantra menjelaskan Desa Pemuteran juga telah meraih sejumlah penghargaan dalam bidang pemberdayaan masyarakat dan lingkungan yang saat ini terus diperkuat melalui Pemuteran Bay Festival.

“Desa ini tidak hanya sekadar destinasi pariwisata namun menjadi cermin komitmen masyarakatnya untuk menjaga keberlanjutan dan menjadi destinasi wisata alternatif yang didasarkan pada pemberdayaan masyarakat dan konservasi lingkungan,” kata dia.

Ia menambahkan sejumlah program lain yang dilaksanakan pada festival itu adalah program yoga bersama dengan latar belakang alam Pemuteran, kegiatan konservasi dengan membersihkan, memperbaiki, dan menanam kembali bibit karang serta diskusi terkait dengan Biorock dan identifikasi koral.

“Kami ingin mengajak pengunjung untuk merasakan dan menjelajahi berbagai program yang kami sajikan. Terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung kami, Kemenparekraf dan terutama masyarakat Bali di sekitar Pemuteran,” ungkap Agung Bagus Mantra.

Sementara itu, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno saat membuka festival itu mengungkapkan keterlibatan masyarakat dalam festival yang merupakan bagian dari Kharisma Event Nusantara itu dinilai luar biasa. (ant)

# Jembrana Segera Miliki Sentra Pengolahan Beras Terpadu Untuk Topang Ketahanan Pangan

**KABUPATEN** Jembrana akan segera memiliki Sentra Pengolahan Beras Terpadu (SPBT) bantuan dari Kementerian BUMN lewat program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (CSR) Bank Mandiri untuk menopang ketahanan pangan kabupaten yang terletak di bagian barat Pulau Bali.

"Ini akan menjadi salah satu pabrik pengolahan beras yang modern di Bali. Mesinnya canggih dan terintegrasi," kata Bupati Jembrana I Nengah Tamba saat memantau pembangunan pabrik yang berlokasi di Subak Tibu Beleng, Desa Penyarangan, Kecamatan Mendoyo, Kabupaten Jembrana, Bali, Rabu.

Bersama tim dari Bank Mandiri serta pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait, ia memastikan SPBT tersebut bisa beroperasi pada akhir November tahun ini.

Dengan adanya SPBT itu,

selain dapat menopang ketahanan pangan, ia berharap bisa menjaga harga gabah petani tetap stabil saat panen raya. Menurut dia, SPBT ini mampu memproduksi 60 ton beras setiap hari, sehingga pasokan gabahnya harus ditopang hasil panen dari beberapa wilayah di Kabupaten Jembrana.

"Kalau hanya hasil panen dari Desa Penyarangan saja saya rasa masih kurang. Pihak pengelola pabrik perlu membeli gabah dari subak lain," katanya.

Selain pengolahan beras, dia mengatakan, dengan sistem mesin yang canggih tersebut juga bisa menjadi sarana pendidikan bagi pelajar serta masyarakat.

"Pabrik ini menggunakan mesin yang termodern, dan akan menjadi tempat edukasi untuk anak-anak sekolah maupun pihak swasta yang ingin belajar mekanisme pengolahan beras modern," katanya.

Dia juga berharap Menteri



Bupati Jembrana I Nengah Tamba (kiri) meninjau progres pembangunan pabrik beras di Subak Tibu Beleng, Desa Penyarangan, Kecamatan Mendoyo, Kabupaten Jembrana, Bali, Rabu (8/11/2023). ANTARA/HO-Pemkab Jembrana

BUMN Erick Thohir bisa meresmikan langsung SPBT tersebut. "Dalam waktu dekat kami akan melakukan seremonial pamelaspasan dan mudah-mudahan Pak Menteri Erick Thohir dan Direktur Bank Mandiri bisa hadir di Subak Tibu Beleng ini," katanya.

Perwakilan Mitra Bumdes Nusantara Atif Solihin yang ditugaskan melatih dan membimbing

petugas di SPBT ini mengatakan, RMU Tibu Beleng telah menjadi sentra pengolahan beras yang terlengkap di Bali.

"Penggilingan ini sudah menjadi sentra penggilingan padi modern. Mulai dari mesin sampai dengan produk samping sudah terintegrasi. Ada separator dan destoner, yang terlengkap di Provinsi Bali," katanya. (ant)

Dirgahayu  
**MANGUPURA**  
HANASTA ADIGUNA

PEMERINTAH  
KABUPATEN BADUNG

I NYOMAN GIRI PRASTA  
BUPATI BADUNG

I KETUT SUIASA  
WAKIL BUPATI BADUNG

I WAYAN ADI ARNAWA  
Sekretaris Daerah Kab. Badung

BADUNG KUAT DAN UNGGUL

Hanasta Adiguna 14<sup>th</sup>